

Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen Vorstandsmitglied

Herr Hans-Jürgen Volmer

Im Alter von 84 Jahren ist er am 9. Februar 2022 nach langer Krankheit verstorben.

Herr Volmer war seit dem 1. August 1983 zunächst bei der DEVK Zentrale in Köln mit Führungsaufgaben direkt dem Vorstand unterstellt. Bereits im Jahre 1985 wurde er bei der DEVK Sach- und HUK-Versicherungsverein a.G., dem DEVK-Lebensversicherungsverein a.G. und ab 1997 bei der DEVK Rückversicherungs- und Beteiligungs-AG zum Vorstand bestellt. Seit August 2000 befand sich Herr Volmer im wohlverdienten Ruhestand.

Durch sein unternehmerisches Wirken verbunden mit einem hohen Maß an Verantwortung und Engagement hat Herr Hans-Jürgen Volmer die Geschäftsentwicklung der DEVK-Versicherungen maßgeblich mitgeprägt und zur heutigen Größe und Bedeutung beigetragen.

Wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet.
Sein Andenken werden wir stets in Ehren halten.

**Vorstände, Aufsichtsräte, Betriebsräte und Mitarbeiter der
DEVK Versicherungen**

Köln, im Februar 2022